
Subject: vierteln geht nicht ?
Posted by peter325 on Mon, 30 Apr 2007 15:21:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi, 

war jetzt in der apotheke und die sehr nette dame hat mich wirklich sehr freundlich beraten, auch
nachdem ich gesagt habe, dass ich proscar in frankreich kaufen werde, weil billiger. 
Sie sagte aber, dass es mit dem vierteln nicht hinhauen wuerde, da die kapseln dragiert oder so
ähnl. seien, d.h. die außenhaut der tablette wuerde beim teilen abplatzen und ich haette dann
immer broesel und nie richtige 1,25 mg dosis. 
Hier im forum habe ich aber gelesen, dass viele der faulheit halber, so wie ich auch gerne,
vierteln. Geht das bei immer gut, d.h. die tablette splittert nicht? 
Und dann habe eigentlich schon bedenken wegen der nebenwirkungen bei einer 1,25 mg dosis -
hat jemand von euch auch mit einer geringeren dosis, z.B. 0,5 mg, die gleichen erfolge wie mit
1,25 mg? 

danke für eure antworten und schöne grüße,

peter

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2074
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=7162&goto=73622#msg_73622
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=73622
https://www.alopezie.de/fud/index.php

